El Colegio de Médicos de Ciudad Real muestra su apoyo al médico agredido

Nueva agresión a un médico en Daimiel

Indignados por una situación que no les resulta novedosa, los trabajadores del Centro de Salud de este municipio exigen al Servicio de Salud Regional adoptar las medidas oportunas para evitar que hechos como éste sigan produciéndose

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

amentablemente volvió a suceder. Un médico daimieleño estaba pasando consulta cuando se presentó una urgencia ficticia (como se demostró más tarde en el Hospital de Alarcos de Ciudad Real) y éste le instó a esperar unos instantes. El hijo de la presunta paciente se le tiró al cuello, le propinó un puñetazo y le lanzó contra una mesa camilla.

El Centro de Salud se lo comunicó al SES-CAM, institución de la que depende este médico, que se ha personado como acusación particular. Al mismo tiempo, se celebró una reunión entre todos los profesionales del centro para condenar esta nueva muestra de agresión así como exigir al SESCAM que adopte las medidas oportunas. Por su parte, el Colegio de Médicos ha mostrado y desea plasmar en estas líneas su más firme apoyo a este compañero de Daimiel, casí como a otros colegas que pudieran estar en la misma situación.

No es la primera vez

No es la primera vez que los profesionales del Centro de Salud de Daimiel viven experiencias de este tipo. Sin ir más lejos, el coordinador del centro, el **Dr. Antonio Mata**, estuvo amenazado de muerte durante un tiempo por un paciente drogadicto. En este caso hubo una condena y esta persona permanece ingresada en el penal de Herrera de la Mancha. Otro caso es el de una doctora que denunció una agresión verbal y está pendiente de juicio. Por estos y otros casos, los trabajadores del Centro quieren hacer pública esta situación e instar al SESCAM a que tome medidas como en el Centro de Salud Ciudad Real I, por ejemplo, donde sí tienen constancia de que existe personal de seguridad, que en estos momentos es la mejor sugerencia que le pueden hacer al Servicio de Salud Regional para que adopten.

El coordinador del centro recuerda que hace ya mucho tiempo, estando el Centro regido por el Insalud, se les prometió poner solución a un tema que, como se puede comprobar, viene de lejos.

En esta última ocasión han remitido un escrito a la Delegación de Sanidad para que

tome cartas en el asunto, y los trabajadores del Centro esperan que esta vez si se ponga fin a uno de los problemas más graves que afectan al sector sanitario.

Más casos

Como comentábamos en el número anterior de MÉDICOS DE CIUDAD REAL, fue en el Centro de Salud de Porzuna donde a principio de año se produjo una agresión y amenazas a varios de los trabajadores, entre ellos un médico de refuerzo, en una de sus guardias. En aquella ocasión, el Colegio de Médicos de Ciudad Real, a través de su asesoría jurídica, se personó

PETICIÓN OFICIAL

Escrito del Equipo de Primaria del Centro de Salud de Daimiel al director gerente de Atención Primaria de Ciudad Real

"Ante la agresión física que últimamente ha sufrido un médico de este Centro de Salud, las continuas agresiones y presiones verbales que casi todos los días sufren los profesionales de este Centro, incluyendo el personal del S.A.P., así como las continuas amenazas y fines de semana conflictivos que se producen en el Servicio de Urgencias en el que frecuentemente y prácticamente a diario es preciso recurrir a la Guardia Civil o Policía Local, este Equipo de Atención Primaria, en reunión de urgencia, exige a los responsables administrativos que correspondan, la adopción de las medidas oportunas para evitar situaciones como ésta e incluso más graves".

